

El jugador del equipo Benjamín Fabio García el más joven en debutar con el Olirón

Escrito por presidenteoliron

Sábado, 19 de Octubre de 2013 21:45 - Actualizado Sábado, 19 de Octubre de 2013 21:57

Hoy se produjo un hecho destacable para nuestro Club en el transcurso del partido del equipo Benjamín contra el Teldesala.

El jugador pre-benjamín **Fabio García Suárez** debutaba con sólo **6 años y 4 meses**, convirtiéndose así en el **jugador más joven** en la historia de nuestro Club.

Casualmente el record de precocidad se lo ha quitado a su hermano Abián García que también debutó con 6 años pero algunos meses más y en aquel entonces sin tener ficha al no poder inscribirse pre-benjamines como en la actualidad (jugaban por acuerdo entre los clubes).-

Aparte de la felicitación normal por este hecho, me hace un poco más de ilusión al tratarse de mi sobrino.

Muchas felicidades Fabio.-

El jugador del equipo Benjamín Fabio García el más joven en debutar con el Olirón

Escrito por presidenteoliron

Sábado, 19 de Octubre de 2013 21:45 - Actualizado Sábado, 19 de Octubre de 2013 21:57



(La cara de felicidad antes de su debut lo dice todo)